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会員卓話 

Weekly Report 

【自己紹介・生業      長澤貴生さん】 

１．私は現在美容師として25年、起業し

て22年経ちました。 

高校卒業後、建設業のアルバイトをして

いる時に手に職をつけようと思い、時の

カリスマ美容師ブームに乗り原宿外資系サロン

に就職、資格を取り美容師になりました。 

 ２．現在美容室と並行して水の販売（シリカ

水）をしています。 

身体に良い水を提供するのは当然ですがペット

ボトルはごみ問題が発生します。地球環境を考

え高い値段のペットボトルを作りみんなが捨て

ないようにすればいいのでは、との発想から高

い値段のペットボトルを作りました。みんなが

買ってくれるような付加価値をつけ容器の形や

販売方法を考えて販売しました。  

３．コロナ禍の中で始めたノートトレーナー

も4年となります。 

1回36,300円、6時間のセミナーです。考えを

ノートにまとめる、思考力、プレゼン力のアッ

プを目指します。生徒はドクター、先生、会計

士など200人以上の人に話をした。その中でペッ

トボトルをプレゼントしました。口コミです。 

 ４．2年前に温浴施設の経営を始めました。

100℃のサウナ人口は130万人と言われている。

お風呂は好きだが高温のサウナは好きではない

ことから、自分が入りたい42度の蒸気浴施設を

開設。最新のテクノロジーと古代の英知の融

合、個人で1億円の融資を受け（自殺行為と言わ

れましたが）総合美容に着手。今年の夏で3年、

全国10店舗にまで拡大しました。 

 ５．クリーム・ローションの発明。まずは水

を販売したいが、同業者が多く差別化が難しい

ので、先ずは手に取りやすく可視化できる油と

エマルジョンクリーム、油を入れないクリーム

を開発した。老化防止、病気の元がなくなるな

ど取り扱い希望店舗が多数いる。活性酸素が水

になる。 

 将来は水不足により水問題が起こるだろうと

思います。「水」を争うことになり最も重要な

資源「水」について驚くほど知識が少ないこと

もわかりました。1時間に1トンから2トンのプラ

ントを作り、将来は特許を取得し水ＢＡＲを作

りたいと考えています。 

  以上カットハウスだけでなく人と人のつなが

りを大切にしながら色々な分野の仕事をしてい

ます。これからもよろしくお願いいたします。 

 【会長挨拶         宮本伸司会長】 

 日本人は世界で一番食べ残しを捨てて

いる。 

全世界を１００人の村に縮小する

と・・・。 

世界には約６５億人の人がいるとして考えてみ

ます。もしそれを１００人の村に縮めて「たべ

もの」のありがたさを見てみるとどうなるで

しょう。 

村人１００人のうち１６人は、１年を１１０万

円以上で暮らしいろいろな物を沢山食べていま

す。そのうち２人は日本の人で１年を平均３６

０万円で暮らしています。 

４３人は１年を６４万円で暮らしきちんと食べ

ています。 

４１人は、１年を８万円以下で暮らし、時々し

か食べられません。そのうち１２人は、戦争や

干ばつや洪水や砂漠化のためにいつもお腹をす

かせています。 

日本人は世界で一番食べ残しをしています。世

界の食糧援助量は、年に１０００万トンです。 

私たちが捨てる食べ残しは、年に２０００万ト

ン以上です。 

もしもあなたが、自分が食べられる分だけとり

わけて、なるべく残さないようにしたら。「ご

ちそうさま」のむこうにはどんな世界が開ける

でしょうか？ 

 現在の世界の人口は約８０億人を突破してい

ます。増加する人口とこの先の食糧事情を考え

ながら、食べ物を大切にするという事を考えて

見たらどうでしょう。  
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【委員会報告】 

米山奨学生張昕さん 最後の奨学金授与 

「一年間ありがとうございま

した。 

米山奨学金をいただいたおか

げで勉強だけでなく自分の興

味ある事や趣味に時間を充て

ることが出来ました。 

ロータリークラブの皆様のおかげで日本の美味し

いものを沢山食べることも出来ました。 

 卒業し新しく社会に出ますが、大学で学んだ経

験を活かし、しっかり研究を進めていきたいと思

います。 

 皆さん一年間本当にありがとうございまし

た。」 

16日には張さんと羽菜さんの送別会を行います。

最後の挨拶を改めてお願いします。 

クラブから卒業お祝いの花束を贈りました。 

卒業式は3月20日です。 

 カウンセラー河野正美さん、 

一年間カウンセラーご苦労様でした。ありがとう

ございました。 

交換学生ルクレースさんにお小遣い授与 

日本に来て1か月弱、まだ日本語で話が出

来ませんが、少しづつ覚えています。 

毎週例会に出席しています。 

お友達もできたそうです。 

櫻井羽菜さんには、卒業祝いの花束を贈りました 

昨日3月1日は上田染谷丘

高校の卒業式でした。 

羽菜さん卒業おめでとう

ございます。 

これから大学生活が始ま

りますが、夢に向かって頑張ってください。 

本日ルクレースさんと一緒に例会に参加してくだ

さいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は中国、フランス、日本の3人が揃いました 

【例会の記録】 

*司 会 山浦智城さん 

*ＳＡＡ 笹井寿美枝さん 

*国歌斉唱 

*ロータリーソング 奉仕の理想 

*ゲスト 米山奨学生 張昕さん 

     交換学生   ルクレースさん 

             櫻井羽菜さん 

【出席報告】 

 会    員 41名（内出席免除者15名） 

 本日の出席者 18名 

 本日のラッキー賞 井澤秀一さん 

 「ありがとうございま

す。入会半年でラッキー賞

を頂きました。 

正にラッキーです。 

ありがとうございまし

た。」     

 【幹事報告         斎藤育子幹事】 

今週の着信  

・第2600地区より 

 「ＲＩ会長杯ロータリーワールドゴルフ大会」 

 ＰＥＴＳ（会長エレクトセミナー）開催案内 

  3月25,26日 

・財団、米山 1月寄付状況送付 

・第2600地区米山記念奨学会より 

  米山奨学生世話クラブの依頼  

  アドナン・ムハンマドさん パキスタン出身 

今週の配布 

 ロータリーの友3月号 

 月信3月号 

今週の配信 

 会報№2807，2808，2809，2810 

週報恵送 

 上田西ＲＣ、上田六文銭ＲＣ 

【ガバナー補佐佐藤重喜さんより】 

12日は、「小中学生英語スピーチ発表

会」です。 

皆さんのご協力よろしくお願いいたしま

す。 

一年間補佐事業として様々なイベントに

ご協力いただきありがとうございました。 

いよいよ最後の事業となります。 

17名もの子供達が、一所懸命英語で発表をします

ので、ご協力いただき楽しいものにしたいと思い

ます。 

宜しくお願い致します。 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「佐藤商店CEO退任致しました。」佐藤重喜さん 

「結婚23年か24年です。嫁さんには迷惑をかけて

います。これからも大切にします。」服部正さん 

「長澤さん、卓話楽しみです。」 

宮本伸司さん、斎藤育子さん、山田裕さん 

田中利幸さん、内堀敏高さん、小宮山陽一さん、

長島三夫さん、河野正美さん、小池功二さん 

掛川浩邦さん、斎藤加代美さん、山浦智城さん、

井澤秀一さん、長澤貴生さん、河西満正さん 

     本日の喜投額  53,000円 

     今年度累計額 478,000円 


